

Alten- und Pflegeheim St. Anna

Zu Gast bei Freunden



Seit einigen Jahren pflegen die Altenheime des Bezirkes untereinander verstärkt Kontakt in den verschiedensten Bereichen im Sinne einer konstruktiven Vernetzung. Daraus entstanden auch die beliebten Einladungen zu den jeweiligen sommerlichen Gartenfesten für die Bewohner.

Einladungen

So durften wir zum Kirchtag, am 25. Juli, eine Seniorengruppe aus Kurtatsch und eine aus Kaltern begrüßen. Den Gegenbesuch machten unsere Bewohner am 8. August in Kurtatsch und am 21. August in Kaltern.

Am 29. August konnte eine Gruppe im Seniorenwohnheim in Neumarkt am Gartenfest teilnehmen. Überall gab es fröhliche Menschen, flotte Musik im Freien und eine tolle Bewirtung.

Diese Angebote entwickeln sich unter anderem immer mehr zu einem Treff mit alten Bekannten, mit denen man Ereignisse aus längst vergangenen Tagen an die Oberfläche holt und damit nochmals eine wunderbare Zeit erlebt.

Bezirkstreffen

Das Bezirksfest der Altenheime in Matschatsch ist bereits zu einem fixen Sommertermin geworden. Heuer am 9. Juli: Ein wunderbarer Tag unter den uralten schattigen Bäumen mit so vielen lieben Menschen und bestens umsorgt!

Ein Dank an dieser Stelle dem Direktor des Altenheimes von Kaltern, Luis Anderlan, für die Organisation.



v. l. Frieda Paoli, Praktikantin Samira, Josefine Kastl und Karoline Ludwig beim Gartenfest in Neumarkt.



Die Teilnehmergruppe aus Tramin in Kaltern.



Im Vordergrund der Seniorentisch aus Kurtatsch beim Kirchtag im St. Anna-Heim.

Redaktionsschluss
Montag, 21.9.2015

Nächste Ausgabe
Freitag, 25.9.2015